

GABRIEL BOUYS / AFP



Aksi Karim Benzema

Penyerang Real Madrid asal Prancis Karim Benzema (kanan) mencetak gol saat pertandingan sepak bola liga Spanyol antara Real Madrid CF dan Getafe CF di stadion Alfredo di Stefano di Valdebebas, di pinggiran kota Madrid, Spanyol, Selasa (9/2/2021) malam waktu setempat.

Imlek, Momentum Mempererat Tali Silaturahmi

Oleh F Rio Winto

► JAKARTA - Ketua Panitia Imlek Nasional, G Sulistiyanto meminta umat Konghucu dan masyarakat Tionghoa menjadikan perayaan Imlek sebagai momentum baru untuk mempererat tali silaturahmi dan memupuk rasa kepedulian di masyarakat.

Seperti dilansir *beritasatu.com*, Sulistiyanto juga mengimbau kepada umat Konghucu dan masyarakat Tionghoa untuk merayakan Imlek di rumah saja. "Mengenakan masker dengan baik, dan menghindari kerumunan misalnya, adalah wujud cinta kasih kepada diri sendiri dan lingkungan sekitar. Kami percaya kita dapat melakukannya tanpa kehilangan makna dari Tahun Baru Imlek tersebut. Dan melalui Perayaan Imlek Nasional 2021 ini, kami juga berharap menjadi momentum untuk meningkatkan rasa peduli kepada bangsa dan negara yang bisa ditunjukkan oleh seluruh umat Konghucu dan masyarakat Tionghoa yang ada di Indonesia," ungkap G Sulistiyanto saat menggelar konferensi pers Perayaan Imlek Nasional 2021 yang bertepatan *Untukmu Negeri, Kami Berbakti dan Peduli* yang digelar secara virtual, Selasa (9/2).

Sulistiyanto juga mengimbau kepada seluruh umat Konghucu dan masyarakat

Tionghoa yang ada di Indonesia untuk tidak menggelar perayaan meriah dan semarak seperti tahun-tahun sebelumnya. Sebab, saat ini Indonesia masih berada pada masa pandemi Covid-19. "Saya dalam kesempatan ini juga mengimbau kepada seluruh umat Konghucu dan masyarakat Tionghoa yang merayakan Imlek tahun ini untuk beribadah di rumah dan tidak menggelar perayaan yang mengundang kerumunan di masyarakat yang berpotensi menyebarkan virus Covid-19. Kita percaya dengan kesederhanaan perayaan Imlek yang kita gelar tidak akan mengurangi makna perayaannya," tambah dia.

Sementara itu, Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan (Menko PMK) Muhadjir Effendy yang turut hadir juga mengimbau seluruh masyarakat untuk bersikap bijak memanfaatkan libur perayaan

Imlek tahun ini.

"Sesuai imbauan dari Bapak Presiden, mohon memanfaatkan hari raya yang juga hari libur nasional dengan bijak. Tetap mematuhi apa yang sudah dipesankan menteri agama maupun menteri kesehatan. Karena situasi berbeda, Indonesia dan dunia menghadapi Covid-19. Umat Konghucu harus mawas diri bahwa perayaan Imlek bisa dijalankan dengan cara sederhana. Merayakan Imlek cukup dengan cara virtual dan di rumah saja. Caranya dengan memanfaatkan cara digital. Kirim angpau bisa dengan digital sekarang sudah sangat mudah transfer. Dan saya kira ini tidak akan mengurangi makna perayaannya," kata Menko PMK itu.

Nuansa Kesederhanaan

Pemanfaatan teknologi, kata Sulistiyanto, serta penerapan protokol kesehatan akan terasa kuat pada tahun ini sehingga penuh dengan nuansa kesederhanaan.

Karena itu, menurut Sulistiyanto, gelaran acara yang bertepatan *Untukmu Negeri, Kami Berbakti dan Peduli* tidak menggunakan kata perayaan pada kegiatan yang berlangsung Jumat (12/2).

Acara yang berlangsung secara virtual pada Sabtu, 20 Februari 2021, pukul 10.00 WIB itu akan diadiri oleh Presiden Joko Widodo, para menteri Kabinet Indonesia Maju, serta pejabat pemerintah dan para tokoh masyarakat.

Acara itu diharapkan menjadi simbolisasi kepedulian terhadap sesama.

"Pandemi menjadi kesempatan kami untuk saling peduli dan mendukung melalui banyak cara, memulainya dari diri sendiri. Mengenakan masker dengan baik, dan menghindari kerumunan misalnya, adalah wujud cinta kasih kepada diri sendiri dan lingkungan sekitar. Kami percaya kita dapat melakukannya tanpa kehilangan makna dari Tahun Baru Imlek tersebut," kata Sulistiyanto yang juga pendiri Gerakan Pakai Masker Nasional.

Bentuk kepedulian terhadap sesama juga berlangsung melalui serangkaian penyaluran bantuan sosial kemanusiaan berupa beras serta masker di sejumlah wilayah nusantara, dan akan berlanjut hingga sekian bulan ke depan.

Masyarakat berkesempatan mengikuti Imlek Nasional 2021 melalui penayangan langsung secara daring di *Kompas TV, Daai TV* serta akun *Youtube* Imlek Nasional.

Panitia Imlek Nasional 2021, terdiri atas Sulistiyanto selaku ketua panitia, didampingi oleh Teddy Sugianto, David Herman Jaya dan Arief Harsono sebagai wakil ketua panitia, dibantu oleh Sekretaris 1 dan Sekretaris 2, Eddy Hussy dan Ulung Rusman, serta Pui Sudarto di bendaharaan panitia, bersama para tokoh masyarakat Tionghoa lintas organisasi, bisnis dan beberapa bidang lainnya. (b1/ID)

KOI Pelajari Cara Menggelar Laga Sepak Bola di Tengah Pandemi

JAKARTA - Ketua National Olympic Committee (NOC/KOI) Indonesia, Raja Sapta Okthari bersama tim mempelajari cara menggelar pertandingan semifinal dan final sepak bola Kejuaraan Dunia Antarklub, FIFA Club World Cup 2020, di tengah penamde Covid-19.

"Laga semifinal dan final FIFA Club World Cup yang digelar di Qatar bisa menjadi referensi bagi Indonesia untuk menggelar kembali kompetisi sepak bola di tengah pandemi Covid-19. NOC Indonesia akan mempelajari secara detail apa saja yang dilakukan QFA sehingga bisa tetap menjalankan kegiatannya," kata Okto yang datang ke Qatar didampingi Sekjen KOI, Ferry J Kono, Wakil Sekjen KOI, Wijaya Nuradi, anggota Eksekutif Komite, Teuku Arlan Perkasa Lukman, dan Rafiq Radinal



Raja Sapta Okthari

ketika dikonfirmasi Rabu (10/2).

Selama di Qatar, rombongan NOC Indonesia mengunjungi pusat pembinaan atlet Qatar dan mengunjungi fasilitas olahraga bertaraf internasional termasuk stadion sepakbola yang akan dijadikan sebagai tempat pelaksanaan Piala Dunia 2022.

Dari hasil kunjungan itu, menurut Okto, tidak ada kegiatan yang dihentikan termasuk latihan atlet nasional Qatar di Sport Centre selama pandemi Covid-19. "Tak ada kegiatan olahraga yang terhenti. Semua berjalan seperti biasanya," ujar Okto yang juga menjabat posisi Ketua Umum Pengurus Besar Ikatan Sport Sepeda Indonesia (PB ISSI).

Undangan QFA ini juga dimanfaatkan Okto untuk bertemu dengan Presiden Qatar Olympic Committee (QOC),

Sheik Joaan bin Hamad yang merupakan adik kandung Raja Qatar HH Amir Sheikh Tamim Bin Hamad Al-Thani. Dalam pertemuan itu, NOC Indonesia sepakat menjalin kerja sama dengan QOC dalam peningkatan prestasi olahraga, sarana pendukung termasuk peluang investasi usaha.

"NOC Indonesia dan QOC akan melakukan penandatanganan kerja sama dalam peningkatan prestasi olahraga, sarana pendukung termasuk peluang investasi usaha. Salah satu program yang akan dijalankan dengan menjadikan Jakarta Internasional Velodrome sebagai tempat latihan tim balap sepeda Qatar. Jadi, keinginan kita untuk memasuki industri olahraga seperti yang dicanangkan Kemempora bisa terwujud," jelas dia. (b1)

Yontaifib 1 Marinir Juara Triathlon Pasmars 1

JAKARTA - Tim Triathlon Batalyon Intai Amfibi 1 Marinir (Yontaifib 1 Mar) berhasil merebut gelar juara Lomba Triathlon Pasmars 1 tahun 2021.

Kegiatan digelar dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-17 Pasmars 1 di Kesatrian Marinir Cilandak Jakarta Selatan, Selasa (9/2).

Hasil lomba ini sangat menentukan harga diri satuan dan kebanggaan prajurit Trimedia. Lomba Triathlon Pasmars 1 kali ini meliputi lari 5 km dengan perlengkapan helm, pack 8 kg, senjata, renang 50 meter dengan menggunakan helm. Kemudian, menembak jarak 100 meter dengan tiap-tiap personel menembak 15 butir peluru.

Dalam lomba ini, Tim Triathlon Yontaifib 1 Mar yang terdiri atas Letda Marinir Faishal Djuhaeri, Serda Marinir Rizky Dimas, Kopda Marinir Wawan Sisworo, Pratu Marinir Seldita Pilon Nubatonis dan Pratu Marinir Andi Rukmana mendapat nilai tertinggi. Catatan waktu *cross country* 43'08"48 dan nilai menembak 73 dengan nilai total 161.

Sementara itu, Komandan Batalyon Intai Amfibi 1 Marinir (Danyontaifib 1 Mar) Letkol Marinir, Mohammad Abdilah, menyampaikan rasa bangga yang luar biasa dan sangat mengapresiasi prestasi pasukannya.

"Dengan waktu latihan yang sangat singkat kalian bisa meraih hasil yang membanggakan. Semoga prestasi ini dapat dipertahankan dengan ekses sehingga menjadi motivasi bagi prajurit yang lainnya. Saya bangga dengan kalian, mampu menunjukkan yang terbaik di antara yang terbaik dari semua Kolak Satlak di jajaran Pasmars 1. Akhirnya kita mampu untuk menjadi juara," ujar Abdilah. (b1)



Batalyon Intai Amfibi 1 Marinir

PBSI Tarik Pemain dari Swiss Terbuka

JAKARTA - Pengurus Pusat Persatuan Bulu Tangkis Seluruh Indonesia (PP PBSI) secara resmi menarik pemain Anthony Sinisuka Ginting, Greysia Polii/Apriyani Rahayu, dan Praveen Jordan/Melati Daeva Oktavianti dari turnamen Swiss Terbuka, 2-7 Maret 2021.

Ada tiga hal yang menjadi bahan pertimbangan, terkait mundurnya ketiga wakil Indonesia tersebut. Pertama, ketiga wakil ini lebih dipersiapkan untuk meraih prestasi maksimal dalam kejuaraan All England, yang akan digelar pada 17-21 Maret di Birmingham, Inggris.

Kedua, melihat performa pada tiga turnamen Leg Asia di Thailand sebelumnya, mengikuti tiga kejuaraan secara berturut-turut hasilnya tidak maksimal. Terbukti, Indonesia hanya mendapat gelar satu juara pada Yonex Thailand Terbuka, yang didapat oleh Greysia/Apriyani.

Ketiga, meskipun turnamen Swiss Terbuka merupakan kejuaraan untuk kualifikasi Olimpiade, absennya tiga wakil ini tidak mengganggu mereka untuk merebut tiket mengikuti Olimpiade Tokyo, Juli mendatang. Sebab, tiket Olimpiade Tokyo telah diamankan oleh ketiga wakil tim Merah-Putih. (b1)

DAFTAR PEMAIN PELATNAS SWISS TERBUKA

Tunggal Putra	: Shesar Hiren Rhustavito
Tunggal Putri	: Gregoria Mariska Tunjung, Ruselli Hartawan
Ganda Putra	: Leo Rolly Carnando/Daniel Marthin, Pramudya Kusumawardana/Yeremia Erich Yoche Yacob Rambitan, Bagas Maulana/Muhammad Shohibul Fikri
Ganda Putri	: Siti Fadia Silva Ramadhanti/Ribka Sugiarto, Nita Violina Marwah/Putri Syaikhah
Ganda Campuran	: Hafiz Faizal/Gloria Emanuelle Widjaja, Adnan Maulana/MychelleChristyne Bandaso, Rinov Rivaldy/Pitha Haningtyas Mentari.

KASUS KEMATIAN KOBE BRYANT

Pilot Helikopter Alami Disorientasi

JAKARTA - Pilot helikopter yang membawa Kobe Bryant dan putri tercintanya, Gianna beserta tujuh penumpang lainnya mengalami disorientasi.

Lebih dari satu tahun atlet basket NBA, Kobe Bryant bersama Gianna serta tujuh orang lainnya tewas karena kecelakaan helikopter yang jatuh pada 26 Januari 2020. Rincian mengenai kasus ini pun terus bermunculan.

Informasi terakhir dilaporkan pada Selasa (9/2), menunjukkan, adanya kelalaian dari sang pilot helikopter.

Menurut penyidik, Ara Zobayan sang pilot, melanggar aturan federal karena dia terbang ke arah awan, dan kemudian mengalami disorientasi (kebingungan).

"Iklim yang tidak ramah itu tidak muncul tiba-tiba," ungkap Bill English, kepala tim investigasi kasus ini.

English menambahkan, kecelakaan terjadi hanya beberapa menit dari bandara. Sang pilot seharusnya bisa kembali dan mendarat.

Anggota dewan keamanan transportasi nasional AS itu menjelaskan, tak ada tanda-tanda penyebab jatuhnya heli karena kerusakan mesin.

Malam sebelum terjadinya insiden, Zobayan menulis kata-kata *hal-hal yang bukan terbaik*. Kemudian pada pagi harinya, dia menuliskan *ini tampak bagus*.

Ajukan Gugatan

Dalam kesempatan terpisah, janda Kobe Bryant, Vanessa Bryant mengajukan gugatan terhadap operator helikopter naas yang telah merengut nyawa suami dan anaknya. Vanessa secara resmi mengajukan gugatan tersebut melalui Pengadilan Tinggi County Los Angeles.

Gugatan setebal 72 halaman itu diajukan ke Pengadilan Tinggi County Los Angeles ketika Vanessa Bryant bergabung bersama ribuan pelayat untuk menyampaikan penghormatan kepada legenda Los Angeles Lakers Kobe Bryant pada sebuah acara mengenang sang bintang di Staples Center.

Seperti dikutip dari *Reuters*, gugatan ini tidak mengungkapkan kompensasi secara spesifik dan mencantumkan tergugat Island Express Helicopters, induk perusahaannya dan ahli waris sang pilot, Ara Zobayan, yang juga meninggal dunia dalam kecelakaan pada 26 Januari 2020.

Gugatan ini mencantumkan 28 kesaksian tentang pengabaian dan pelanggaran tugas dengan menuduh tergugat gagal menghindarkan helikopter itu untuk tidak celaka dan dalam menjalankan praktik terbang yang aman. (b1)

ti:phone

PENGUMUMAN PENUNDAAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM TAHUNAN PT. TIPHONE MOBILE INDONESIA Tbk.

Direksi Perseroan dengan ini mengumumkan kepada para pemegang saham Perseroan, bahwa sehubungan dengan adanya satu dan lain hal maka Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan Tahun Buku 2019 ("RUPST") yang semula akan diselenggarakan pada hari Kamis, 18 Februari 2021, ditunda pelaksanaannya sampai dengan waktu yang akan ditentukan kemudian.

Sehubungan dengan penundaan tersebut diatas, maka pemberitahuan untuk RUPST tersebut yang telah di iklankan pada surat kabar Koran Investor Daily pada hari Selasa 12 Januari 2021 dan Pemanggilan pada hari Rabu 27 Januari 2021 dianggap tidak berlaku.

Jakarta, 11 Februari 2021
PT. TIPHONE MOBILE INDONESIA, Tbk
Direksi